



Kirchberg, im Februar 2022

Liebe Mitglieder*innen, Freunde und Sympathisant*innen der SVP
Kirchberg- Bütikofen

Wir dürfen uns glücklich schätzen in einem freien und demokratischen Land leben zu dürfen. Dass dies so ist und bleibt, bedingt die aktive Teilnahme an unseren Abstimmungs- und Wahlanlässen. Diese wiederum müssen organisiert, umgesetzt und letztendlich finanziert werden können. Dass es überhaupt zur Auswahl kommen kann, werden Bürgerinnen und Bürger benötigt, welche zusätzlich zu ihrer bestehenden beruflichen Tätigkeit bereit sind, diese Aufgabe und den damit verbunden Aufwand auf sich zu nehmen.

Einer, der dies für die Gemeinschaft tun will, ist Beat Schürch, er bringt ein breites und fundiertes politisches Wissen mit. Er ist bereit, diesen Aufwand auf sich zu nehmen und die Zeit zu investieren, als Grossrat zu kandidieren und dieses Amt zu erfüllen.

Die Kosten, welche ein Wahlkampf mit sich bringt, trägt zum grössten Teil der Kandidierende. Einen «Zustupf» aus der Parteikasse der SVP Kirchberg- Bütikofen hat der Vorstand bereits beschlossen. Dies vermag jedoch die effektiven Kosten bei weitem nicht zu decken, daher gelangen wir mit diesem Spendenaufruf an euch.

Spenden in jeder Höhe sind herzlich willkommen und können mittels umseitig aufgedrucktem Einzahlungsschein überwiesen werden.

Wir wünschen Beat Schürch alles Gute für die bevorstehende, anstrengende Zeit und als Belohnung dafür ein hervorragendes Ergebnis.

Im Namen des Vorstandes der SVP Kirchberg-Bütikofen ein herzliches Dankeschön für eure Unterstützung!

Mit liebem Gruss

Der Vorstand

SVP Kirchberg Bütikofen

